

Die richtige Reifenwahl führt zum Sieg



■ Das MSC-Wahlscheid-Team Wolfgang Kudrass, Christian Leutheuser und Alex Schula holte sich auf dem Nürburgring den Klassensieg.

FOTO: WOLFF-SPORTPRESS

Much/Wahlscheid (pb/gw). Kurz nachdem das Zeittraining des Laufes zur 41. Adenauer ADAC Rundstrecken-Trophy auf dem Nürburgring begonnen hatte, war der Einsatz des Team Derscheid schon wieder beendet. Vor dem Streckenabschnitt „Flugplatz“ prallte das Fahrzeug eines anderen Teams von der Leitplanke zurück auf die Strecke und rammte den BMW 318 iS von Michael Flehmer auf der Fahrerseite. Beide Fahrzeuge wurden hierbei total zerstört, die Fahrer blieben aber unverletzt. Somit war die eine Speerspitze des MSC Wahlscheid aus dem Rennen. Die andere, der Wahlscheider Wolfgang Kudrass auf BMW M3, konnte den zweiten Sieg der Klasse SP5 in Folge feiern. Trotz Ausfall des ABS in der zweiten Rennrunde, konnte er die hervorragende Rundenzeit von 9:11 Minuten erzielen. Auf dem zweiten Platz liegend übergab er den vom Lingmann-Team vorbereiteten Wagen an Teamkollege Christian Leutheuser. Dieser konnte teilweise die Klasse anführen, war dann aber auch beim erneuten Fahrerwechsel an Alex Schula sehr schnell unterwegs. Trotz einer Zeitstrafe und Reifenpoker bei einsetzendem Regen wurde der Klassensieg mit einer Runde Vorsprung erzielt. Im Gesamtklassement belegte das Team hinter 17 Porsche und einem BMW Z4 den 19. Rang.